

# 吉田矢部地区だより

YOSHIDAYABECHIKURENGOUKAI

No.5

■発行日  
令和元年11月30日  
■発行  
吉田矢部地区連合会  
■編集  
吉田矢部地区広報部

## 第3回 健民体育祭

台風19号により順延になった第3回健民体育祭が10月14日（月祝）午前9時から東戸塚小学校で開催されました。朝から小雨が降りつづき、気温も20℃以下で肌寒さを感じる中、皆さんは最後まで元気よく競技を楽しんでいました。

昼食休憩時には東戸塚小学校のご厚意により、全員が体育館内で風雨を気にすることなく昼食をとることができました。

午後の部の競技は12時から再開されましたが、雨は次第に小やみになり、間もなく止まりました。

そして、皆さんの協力により第3回健民体育祭は午後1時40分過ぎに無事終了しました。

競技成績は、午前の部でトップになっていた吉田元町町内会・コスモフェスタ戸塚自治会合同チームが午後の部でも着実に得点を重ね、そのまま逃げ切って優勝しました。

大会スタッフのスムーズな運営、選手、一生懸命応援した皆さまのおかげで、小雨の中でも大きな怪我や事故もなく楽しく健民祭が実施できました。来年もまた、健民祭を楽しみましょう。



▲ 輪転がし



▲ 二人三脚



▲ 100m 走（高学年）



▲ ミックスリレー



▲ 綱引き（小学生）



▲ 綱引き（一般）



▲ 対抗リレー



▲ 対抗リレー



▲ 優勝チーム



## ひがおんライブ

9月14日(土)の吉田元町町内会秋祭りにおいて、午後6時から東峯八幡大神境内で東戸塚小学校の父兄と教職員によるバンド「ひがおん」ライブが行われ、テレビやアニメのテーマ曲、ミスチルからビートルズまで10曲が演奏されました。

ひがおんの見事な演奏に見物席から大拍手。さらに、演奏に合わせて子どもたちが踊り、会場は大盛り上がりでした。




## ハロウィンパレード

吉田元町町内会

10月31日はハロウィン。それを前に10月27日(日)にハロウィンパレードが開催されました。午後1時に魔女やお化けに仮装した子どもたち約80名が町内会館に集結。その後、保護者と役員を含めた100名以上が町内をパレードしました。途中3カ所の家の前で「トリック・オア・トリート、お菓子をくれないと悪戯するよ」と子どもたちが唱える。すると家人がニコニコしながら出てきて、子どもたちにお菓子を渡してくれました。




## 東戸塚小学校まつり

吉田矢部地区連合会

11月9日(土)、第28回東戸塚小まつりが開催されました。少し肌寒い天気でしたが、参加した子供達はとても元気。吉田町内会、吉田元町町内会、PTAやおやじの会の出店のほか、元町・矢部合同囃子連によるお囃子も披露され賑やかなおまつりとなりました。また、図書館の2階ではお話の会での絵本の読み聞かせもあり、小学校らしい雰囲気のおまつりでした。




## 花火大会

吉田矢部地区連合会

11月9日(土)の午後7時から、令和元年吉田矢部地区連合会花火大会が開催されました。観覧場所の日立構内にはおよそ1,400人が来場。晴れ渡った秋の夜空にとても綺麗で大きな花火がつぎつぎと打上がり、そのたびに見物していた人たちから大きな歓声が上がりました。

打上げは30分弱でしたが、昨年よりも見ごたえのある花火が多く、来年の花火大会にも期待を寄せる声が高まっています。





## 区民まつりで 焼そば店大繁盛

区制80周年記念第43回戸塚ふれあい区民まつりが11月3日東戸塚小学校で開催されました。ステージではダンスや歌手のkahoらのコンサート、健康相談会、紙芝居やフリーマーケット、さらに働く自動車展などが行われていました。

また、グラウンドにはフードコーナーが設けられ、第三地区と合同で出店した吉田矢部地区の焼そば店には開店から多くのお客さんが焼そばを買い求めにきていました。



## 第2回 ボウリング大会

青少年部会・体育部会



吉田矢部地区の第2の目玉イベントとして、昨年6月に始めたボウリング大会。今年は6月22日(土)に実施し、小学生からシニアまで幅広い世代の方々が参加されました。

昨年、小学生たちが投げるとほとんどがガターになってしまい面白くない、という声があったので、今年はバンパーレーン(ガターにならない柵)を全レーンに付けてもらい、皆さん、楽しんで交流することができました。



## 第4回 ソフトバレーボール大会

青少年部会・体育部会



吉田矢部地区第4回ソフトバレーボール大会が7月7日(日)に東戸塚小学校体育館で開催されました。この日参加した10チームが2ブロックに分かれて総当たり戦で予選を戦い、そのあと順位決定戦が行われました。

成績…優勝：元町ベ이스ターズ(吉田元町B)、  
2位：ぼーっとしないで(ウスティリアB)、  
3位：あっというま(ウスティリアA)



## ボッチャ体験会

青少年部会・体育部会

ボッチャは、パラリンピックの正式な競技種目で、障害のある方ができるスポーツとして考案されました。また、障害を持つ方のみならず子どもからシニアまで楽しむことができます。

そこで、今回、競技の内容を知ってもらおうと、ボッチャ体験会を7月7日(日)に実施しました。今後、地区内の各部会と調整し、来年度にもボッチャ大会が開催できたらと考えています。





## 第1回 防犯研修会

防犯部会

吉田矢部地区第1回防犯研修会が9月7日(土)午後、上倉田地域ケアプラザで開催されました。研修会は戸塚警察署の佐宗茂署長(警視)の講話と質疑応答を中心に行われました。

最初に東日本大震災で岩手県に派遣され、亡くなった方の身元につながる資料収集のための検視にあたったときの体験が話されました。

次に、最近の特殊詐欺ではカード関連が増えてきており、対策として生体認証付きクレジットカードにするのが有効だとのことでした。



## 縄文時代の遺跡発見!!

吉田矢部地区連合会会長 川畑 孝男

舞岡墓園<仮称>の整備工事中に、縄文時代と思われる住居跡と縄文土器が発掘されました。この発掘現場見学会が8月17日(土)に柏尾地区連合会と合同で行われ、市の担当課と発掘調査にあっている公益財団法人横浜市ふるさと歴史財団の方による案内・説明がありました。

さらに太平洋戦争当時の探照灯とその監視所の設置跡も発掘されています。発掘調査は、今年の12月まで行うとの事でした。



## 環境部会施設見学会

環境部会

10月30日(水)、戸塚第三地区との合同施設見学会を実施。川畑連合会長以下計18名が参加。最初に食品のリサイクル事業を行っている日本フードエコロジーセンターを見学。上質な食品ゴミの山を目の当たりにし、食品ロスの削減を考える大切さを学びました。次に、2014年に完成した最先端の雪印メグミルク海老名工場を見学。牛乳やヨーグルトの魅力、紙パックリサイクルなどの環境に対する色々な取組みを学び、五感を使って貴重な見聞を広める事が出来ました。



## 今後の行事予定

- ◎第3回ドッチビー大会  
2020年1月19日(日) 東戸塚小学校体育館  
主催：青少年部会・体育部会
- ◎青少年部会・体育部会合同研修会  
2020年2月15日～16日
- ◎東戸塚小学校地域防災訓練  
2020年2月23日(日) 東戸塚小学校体育館

## 編集後記

9月と10月には台風15号、19号と22号による大雨が各地に甚大な被害を及ぼしました。我が家に被害がなくとも、戸塚区内では半壊1件、一部損壊等31件が報告されています。

地区内でも八幡山の桜の枝が何本も折れていました。また、ハザードマップには浸水や土砂災害警戒区域が何カ所もあります。これらを踏まえ災害のない安全安心な地域にしていきましょう。

広報部会 高崎 光弘